

Monreal busca “a la buena” candidatura

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado, presentó en la Ciudad de México su proyecto de nación y reiteró que buscará suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al participar en los *Diálogos legislativos por una reconciliación nacional*, Monreal Ávila dejó en claro que no claudicará en sus aspiraciones y luchará por ganar “a la buena” la candidatura presidencial.

“Vamos a enfrentar los grandes desafíos juntos. Una vez que lleguen los tiempos legales, nos vamos a inscribir para suceder al presidente López Obrador”, señaló.

Ante simpatizantes dejó en claro que “no los va a defraudar”, a lo que los liderazgos de Azcapotzalco y Álvaro Obregón respondieron eufóricos con gritos de “¡Presidente!

Presentó a los habitantes de esas demarcaciones los avances de su proyecto de nación, como la reforma fiscal, agenda ambiental, política exterior, rendición de cuentas y perspectiva de género. ●

2

ALCALDÍAS,

Azcapotzalco y Álvaro Obregón, recibieron a Monreal para presentar su proyecto.